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「原子力発電」ボードのサポートを終了します 

                      ｆｒｏｍ 団藤 

 

 Ｎｏ．３２３で「予告」していました通り、原子力発電ボードの 

サポートを、今月末限りでおしまいにしたいと思います。ただ、こ 

のボードは閉鎖されることはないと思います。皆さんの発言は、今 

後も自由に出来るでしょう。そして、当然のことながら、科学部側 

から新しいサポート役が登場すると考えます。 

 

 最初からお付き合いしている方とは、半年以上にもなりますから、 

いきさつはきちんと説明しておきましょう。大きくは二つの理由に 

よります。 

 

 まず、仕事上の都合があって、このサイエンスネットでの活動を 

大幅に縮小しようと考えているからです。来月からは、「科学記事 

ウオッチ」コーナーの一部の話題に限定して、お付き合いするつも 

りです。したがって、覗くのもウオッチコーナーだけにしようと思 

っています。個人的には、新聞社が始めたパイオニアネットにふさ 

わしい話題展開がもっと欲しい、とかねがね思ってきました。 

 

 もう一つ、もっと重要なことですが、このボードが朝日新聞科学 

部が運営している「原子力発電」ボードだとするなら、原子力を現 

役で担当している記者がホストを務めるべきだと考えるからです。 

その趣旨から、この春まで原子力担当者だったわたしがお付き合い 

をさせていただきました。現在は、大阪科学部なら山之内ですが、 

そもそも原子力委員会、安全委員会、科学技術庁、通産省を担当し 

ている東京科学部が知らん顔をしていて、朝日の科学部が運営して 

いると言えるはずがないのです。わたしがホスト役を務めている結 

果、この点では完全にマイナスの効果を生じていました。 

 

 これは伝聞ですが、東京科学部内ではこれまで、サイエンスネッ 

トの書き込み内容はほとんど読まれていなかったけれど、最近にな 



って、プリントアウトしたものを回覧するシステムになったとのこ 

とです。原子力問題の大きな部分は、過去もそしてこれからも、東 

京科学部のフィールドにあります。討論を続ける必要を認められて 

いらっしゃる方が多いようですので、サジェストしておきますと、 

例えば、伊方はあれだけ報じられたのに、泊はなぜあんな扱いにな 

ったのか－－このボードで疑問をぶつけられたら、少なくとも東京 

の原子力担当者にプリントが届くようになったそうです。 
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   団藤さん、お疲れ様でした。 

   それではここで感謝状を贈りたいと思います。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

＊                              ＊ 

＊           感 謝 状              ＊ 

＊                              ＊ 

＊    サイエンスネット原発ボード・シグオペ団藤殿     ＊ 

＊                              ＊ 

＊  貴殿は、この原発ボードにおいて、約半年にわたって現在の ＊ 

＊ 日本の原子力発電問題を理解するにあたっての貴重な資料およ ＊ 

＊ び、取材者から見たヒントを労を惜しまずにネット参加者に提 ＊ 

＊ 供されました。その熱意と功績を讃え、ここに感謝状を贈り  ＊ 

＊ す。                           ＊ 

＊                              ＊ 

＊  昭和６３年８月２９日                  ＊ 

＊               ｓｃｉ１４８９ すし太郎   ＊ 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 
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団藤さん、ご苦労様でした。 

ボードが閉鎖されるのではないと聞いてほっとしています。 

次の担当の方にも期待したいと思います。 

では。狩野 

   


